Suchen

Über die NÖ Landes-Kliniken-Holding

Kliniken

Ausbildung

Karriere

Presse

Aktuelle Meldungen

"Tag der offenen Tür" in den NÖ Landeskliniken war voller Erfolg

NIEDERÖSTERREICH. Der Informationstag der NÖ Landeskliniken hat nun schon seit vielen Jahren Tradition. Am Samstag, dem 23. Februar 2013 war es wieder soweit: die NÖ Landeskliniken öffneten ihre Türen für Jung und Alt.

"Oberstes Ziel der NÖ Landeskliniken-Holding mit ihren 27 Klinikstandorten ist die bestmögliche Versorgung der Patientinnen und Patienten. Mit diesem Tag machen wir der Bevölkerung die vielen herausragenden medizinischen Leistungen der rund 19.900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter transparent und zugänglich", so Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Wolfgang Sobotka.

Auch dieses Jahr besuchten zahlreiche Interessierte Ihr Klinikum in der Nähe. Und man konnte auch etwas für die Gesundheit tun: mit einem Gesundheitstest in der "Gesundheitsstraße", wo Momentaufnahmen der Stationen Blutdruck, Blutzucker, Body Mass Index und Cholesterin gemacht wurden und direkt in den persönlichen Gesund + Fit-Pass eingetragen wurden. Auch für die jüngsten Besucher gab es wieder zahlreiche Aktivitäten: Gipsen, eine "Teddyklinik" und Fotos im OP-Gewand sind nur ein paar der Angebote für die kleinsten Besucher.

Abgerundet wurde das Programm durch viele interessante Infostände, wie der Selbsthilfegruppen oder der Initiative »Tut gut!«, die Sie mit gezielten Angeboten in den unterschiedlichen Lebensbereichen in ein gesundes und aktives Leben begleitet. Für das leibliche Wohl war durch gesunde Köstlichkeiten aus der »Vitalküche« bestens gesorgt.

"Wir wollen durch Information und Beratung das Vertrauen der Bevölkerung in unsere hervorragende medizinische Versorgung laufend verbessern. Die Gesundheit der Niederösterreicherinnen und Niederösterreicher ist in den NÖ Landeskliniken in den besten Händen", betonen Dipl. KH-BW Helmut Krenn, Kaufmännischer Geschäftsführer, und Dr. Robert Griessner, Medizinischer Geschäftsführer der NÖ Landeskliniken-Holding.



Bild 1: Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Wolfgang Sobotka bei der Kinderattraktion im Landesklinikum St. Pölten-Lilienfeld: Basteln eines Kinderklinikpasses.



Bild 2: Auch zahlreiche Informationsstände präsentierten sich am Tag der offenen Tür unter anderem die Initiative >>Tut gut! <<, wo man sich über das Projekt "Apollonia 2020" informieren

Bilder zur Pressemeldung



Fotoquelle: NÖ Landeskliniken-Holding

Bildtext:

Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Wolfgang Sobotka bei der Kinderattraktion im Landesklinikum St. Pölten-Lilienfeld: Basteln eines Kinderklinikpasses.

Download

Download Pressetext als PDF Download Pressetext als Word-File

Medienkontakt



Mag. Bernhard Jany NÖ Landeskliniken-Holding Tel.: +43 2742/9009 11600 Mail: bernhard.jany(at) holding.lknoe.at